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№２５７１ 第３５回例会 ２０１９．４．１１ 晴
 

点 鐘：渡辺哲夫 会長 

進 行：栗原典子 ＳＡＡ 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 会長 

 

 

皆さんこんにちは。昨日は４月とは思えない様な

真冬並みの寒さと、雨降りとなった一日でしたが、

先週の理事会において、本日のプログラムの変更

について協議しまして、定例会終了後、富津中央

公民館へ富津中央 RC 創立３０周年記念植樹の吉

野桜のお花見に行くこととしました。 

昨日の雨が、花散らしの雨となったのではないか

と心配になり、定例会場に来る前、富津中央公民

館に立ち寄って桜の花の状況を確認してまいりました。 

幸いにも本日の花見に合わせたかのように満開

で花吹雪となっていたので、今日は暖かく天気にも 

 

 

恵まれましたので、絶好のお花見日和ではないで

しょうか。 

ところで、ゴルフをする人にとっては待ちに待っ

たゴルフの祭典、男子ゴルフのメジャー第１戦、マ

スターズ・トーナメントが今日からゴルフの聖地オー

ガスタ・ナショナル・ゴルフクラブ（米国ジョージア州

アトランタ郊外）で、開幕いたします。 

日本選手として初のメジャー制覇に期待のかか

る、松山英樹を含めて４名が参加いたしますが、ア

マチュアで唯一出場の松山英樹の後輩にあたる金

谷拓実選手（東北福祉大学）が、松山英樹に続き

日本人２人目のベストアマチュアとなるかどうか、金

谷選手に期待したいと思います。 

私もマスターズを毎年楽しみにしていましたから、

明日の朝４時ごろから TBS で放送を致しますので

テレビ観戦を楽しみたいと思います。 

富津中央ＲＣ杯争奪親睦ゴルフ大会が今月の

４月２９日（月）に久々の開催となりますが、当地区

のゴルフの聖地というべき、鹿野山ゴルフ倶楽部で

４組１６名と大勢の参加を得て開催されまれます。

賞品も盛りだくさんに用意いたしますので、参加者

の皆さん頑張って下さい。 

 

 



 

  

幹事報告 

神子勝美 幹事 

 

１．4月 25 日移動例会の配車は 4月 18 日発表 

２．ロータリー希望の風コンサートのご案内 

３．休会のお知らせ ５月２日９日木更津ＲＣ 

             ５月６日・２０日袖ケ浦ＲＣ 

４．富津シティーＲＣ５月２９日１７時 

２クラブ合同例会 会場 富津クラブ 

５．山下会員 自著「日本酪農史」寄贈 

 

結婚祝 

  
   鈴木 克彦・ 茂子  昭和３８年４月２３日 

結婚祝一言 

結婚記念のお祝いの品を頂戴しました。会員の

皆様の温かいプレゼントに感謝いたしております。 

今月２３日で５６回目の記念日を迎えることになり

ますが、余り当時の記憶が明確に甦って来ません。

新婚時はどうだったかな？無論新婚旅行は九州方面

へ行き主に観光地、名所等、楽しく廻ってまいりました。 

私は予てより、将来は生まれ故郷の金谷で鋸山を

中心とした観光事業に携わり周辺地域の発展に微力

ながら貢献したい意欲がありましたので、会社勤務６

年と６ケ月に終止符を打ち、金谷に帰ってきました。 

 その頃、南房総方面も暫時観光客も増加してきま

したので、以前より計画しておりました観光客対象

の食事、観光物産販売「金谷ドライブイン」と「日石

金谷給油所」を設立致しました。 

私としては人生最大の未経験にチャレンジした

訳ですから天地動転、すべて苦労の連続でした。

その様な環境でしたので、新婚時代だ、ハネムーン

だ等、浮き浮きした状況では無い頃でした。多忙な

毎日を一番頼りになり、最大のパートナーは妻でした。 

一緒になって此の事業を立ち上げる気持ちで頑

張ってくれる姿を思い出すと頭が上がりません。結

婚と事業が同時期だった事も、運命だったかもしれ

ません。 

私達にとっては、新婚時、この事業を乗り切った

事が最大の思い出だったのです。 

 

誕生祝 

 

渡辺 務 昭和３６年４月２５日 

誕生祝一言・訪台報告 

渡辺 務 会員 

４月２５日で５８歳になります。巷ではあと三年で

定年を迎える年ごろ。若いころは社長になるんだ！

とか世界征服を目論むのだ！と元気のよかった同

級生のサラリーマンもさすがにこの年代になると先

が見えて来たようで、もっぱら趣味に走る同輩が多

くなりました。或るものは“ワインソムリエ”の修行を

始めたり又、或るものは“ランニング”を始めたり

様々です。それでも趣味に没頭できる奴らは良い

ほうで、私なぞはやめたくてもやめられない家業を

「いつまでやるんだろう？」と考えながら毎日を過ご

しています。 

台湾訪問感想 

訪台団のメンバーの皆さんより遅れて台湾に到



 

  

着。一日早く帰るという相変わらず忙しい旅程での

訪問。そんな中でも嘉儀南区ロータリークラブの皆

さんと一層の親交を深めることが出来ました。今回

は国際交流協会の川名会長をお誘いし同行いた

だきました。 

夜遅くに到着すると既に懇親会も佳境に入って

いましたが、そこはフレンドリーな嘉義の皆さんのお

かげですぐに打ち解け合え、特に同學（同期の意

味）の陳氏とは久しぶりの再会をお互いに喜びまし

た。「夏休みにお互いの子供をそれぞれの家でホ

ームステイさせたいね。」などという話も出て今後の

楽しみが加わりました。 

翌日、翌々日と濃密なおもてなしを受け久しぶり

の台湾南部の旅を満喫できました。仕事や留学な

どの経験があるならばまだしも、何のゆかりも無かっ

た台湾嘉義市の皆さんとここまでディープに心を許

しあって交流ができるのはロータリーならではの事

と強く感じ、貴重な経験をさせていただいているクラ

ブの先輩やメンバーの皆さん、そして嘉義の友人た

ちに感謝をいたします。 

 

委員会報告 

プログラム担当 部長 白石幸久 

4 月 25 日（木）は移動例会になります。 

１、 場所 鹿野山禅青少年研修所 37－3011 

２、 時間 12 時より 

３、 内容 12 時通常例会 12 時 30 分座禅 

    13 時 00 分昼食 13 時 45 分退所 

座禅時の服装はジーンズ、スカート不可、伸び

縮みする生地のズボンやスポーツウエア―を着

用でお願いします。 

 

委員会報告 

 研修報告 

高橋裕之 第３グループ座長 

 今回の研修は、５つのグループ分けでしたが、参

加の都合により、栗原座長グループと石渡座長グ

ループとの合同での研修となりました。場所は、い

ち川さんでおこない、渡辺会長、小野研修リーダー

を加えて、総勢１１名での開催でした。報告は、自

分のグループでの意見と致します。 

 魅力あるクラブづくりやクラブの活性化、多様性の

ある奉仕活動には、やはり会員増強が重要と考え

ます。平川会長エレクトが会長研修で肌に感じた事

は、大まかに言うと県北と県南で、クラブの体力に

差が出てしまっているという事でした。また、女性会

員数が多いクラブは活気があるという事も言えるよう

です。という事で、会員増強、特に女性会員の増強

に努めましょう。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部長 

 

渡辺 務    誕生祝をいただいて 

鈴木克彦   結婚祝いを頂いて 

須藤  隆   訪台不参加陳謝、入院後回復 

栗原典子   お受験を乗り越え、孫が無事入園 

         することが出来ました。  

 

 

 

檜香壺 （嘉義南ＲＣよりの頂き物） 

台湾檜は、品質の高さが特徴で、台湾の国宝と言

われています。ヒノキチオール、フィトンチッドなどの

天然成分を多く含み、香り高く美しい木目模様で、

とても希少です。先端が抜けます。 



 

  

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/33 21 11 1(1) 66.67% 

前 回 34/32 19 11 4(2) 71.88% 

前々回 34/32 20 12 2 68.75% 

註：MUp の括弧内は、出席規定免除者内数 

 

 

 

今日のランチ 

 

例会終了後 みんなで花見 

 
１９９７年３月１３日中央公民館前に当クラブで植樹

しました。当時、苗木は１８０センチ位でした。 

 
植樹から２２年 晴天の桜 

 

 
渡辺会長・志波チャーターメンバー笑顔満開 

 

 
発見 サイカチの木（皂莢） 落葉高木 

 

 

棘は枝が変化し、分岐。１５センチにもなります。 

初夏になるとクリーム色の花が大量に咲きます。 


